

## L'Esprit Saint nous conduit

### Description

Psaume 143:1-12

Le sommet de l'escalade est le mont Everest. À près de 30 000 pieds, peu ont fait le voyage exténuant jusqu'au sommet. Bien qu'il existe des organisations qui planifient et fournissent aux grimpeurs toutes les fournitures nécessaires, chaque grimpeur a besoin d'un guide. Ces guides, des Sherpas de l'est du Népal, connaissent bien le terrain et font de multiples ascensions avec leurs clients. Sir Edmund Hillary, le premier à avoir grimpé au sommet en 1953, l'a fait avec l'aide de son porteur sherpa, Tenzing Norgay.

Un porteur Sherpa est vraiment plus qu'un guide. Ils sont responsables de la direction, de la santé, de l'oxygène, des approvisionnements et, en fin de compte, de la vie de leurs clients.

Dans notre cheminement spirituel, l'Esprit Saint est comme un sherpa, un guide qui a l'intention de nous guider dans notre marche avec sa présence et ses ressources. Nous pouvons croire que nous pouvons le faire par nous-mêmes, que nous avons suffisamment d'éducation et parfois même de but, mais si nous voulons réussir, nous devons dépendre entièrement du Saint-Esprit pour nous guider dans notre voyage.

Auteur : Samuel Simoes

**date créée**

2025/05/04